

LAPORAN HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP S MARDI YUANA CIPANAS
 Alamat : Jl. Raya Cipanas - Cianjur
 Nama Peserta Didik : INTAN SALSABILA FEBRIYANTI
 No. Induk : 16177032
 NISN : 0043936784

Kelas : IX - B
 Semester : Ganjil
 Tahun Pelajaran : 2018 / 2019

A. Sikap

1. Sikap Spiritual

Deskripsi:

Selalu berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, memberi salam pada saat awal dan akhir kegiatan dan sikap memelihara hubungan baik dengan sesama umat mulai meningkat

2. Sikap Sosial

Deskripsi:

Selalu menunjukkan sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, toleransi, gotong royong, santun, percaya diri,

B. Pengetahuan dan Keterampilan

Ketuntasan Belajar Minimal: 75

No.	MATA PELAJARAN	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A							
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti <i>Guru : A. Trijoko Susanto, S.Ag</i>	81	B	Baik dan sudah tuntas untuk Allah berkehendak menyelamatkan semua orang. Beragama, Perjuangan mengembangkan iman.	80	B	Baik dalam Berdoa, demikian juga dalam Berdoa
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan <i>Guru : Resti Supartika, S.Pd</i>	91	A	Sangat Baik dan sudah tuntas untuk Menjelaskan pentingnya usaha pembelaan negara, Mengidentifikasi bentuk-bentuk usaha pembelaan negara, Mendeskripsikan pengertian otonomi daerah	91	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Menampilkan peran serta dalam usaha pembelaan negara
3	Bahasa Indonesia <i>Guru : Antonius Ngudisain, S.Pd</i>	90	A	Sangat Baik dan sudah tuntas untuk memisalkan tema, latar, pemokohan pada cerpen-cerpen pada buku kumpulan cerpen, menuliskan kembali dengan kalimat sendiri cerpen yang telah dibaca, membedakan fakta dan opini dalam teks iklan di surat kabar, merenangi buku pengetahuan, menganalisis nilai-nilai kehidupan pada cerpen dalam satu buku kumpulan cerpen, menulis iklan berisikan bahasa yang singkat, padat, dan jelas.	91	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi mengomentari pendapat narasumber dalam dialog interaktif pada tayangan televisi/ siaran radio.
4	Matematika <i>Guru : Petrus Sukarmin, SE</i>	89	A	Sangat Baik dan sudah tuntas untuk Kesebangunan, Bangun Ruang Sisi Lengkung, Statika, Peluang.	92	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Statistika
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA) <i>Guru : Marnandita Rama, S.Pd</i>	84	B	Baik dan sudah tuntas untuk Sistem Ekskresi, Sistem Reproduksi, Sistem Koordinasi.	86	B	Sangat Baik dalam Sistem Ekskresi dan baik dalam Sistem Koordinasi
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS) <i>Guru : C. Sutrisno Ed B N, S.Pd</i>	85	B	baik dan sudah tuntas untuk Mengidentifikasi ciri-ciri negara berkembang dan negara maju, Mengidentifikasi usaha memperjuangkan memantapkan, kemandirian Indonesia.	85	B	Sangat baik dalam mendeskripsikan perdagangan Internasional dan dampaknya terhadap perekonomian Indonesia dan baik dalam Mendeskripsikan peristiwa-peristiwa politik dan ekonomi Indonesia masa
7	Bahasa Inggris <i>Guru : M. Tuhik Haryati, S.Pd</i>	88	A	Sangat Baik dan sudah tuntas untuk create procedure text, developing report text, implementation of present perfect continuous tense.	86	B	Sangat Baik dalam develop report text about flora, fauna dan baik dalam create procedural text

Kelompok B							
1	Seni Budaya Guru : Antonius Bai, S.Pd	93	A	Sangat Baik dan sudah tuntas untuk Mengapresiasi karya seni rupa, Mengapresiasi karya seni tari, Mengapresiasi karya seni teater.	89	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Membuat karya tiga dimensi dari kertas
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan Guru : Petrus Bria Manek, S.Pd	82	B	Baik dan sudah tuntas untuk Permainan Sepak Bola, Permainan Bulu Tangkis, Kebugaran Jasmani.	83	B	Baik dalam Mempraktekkan Permainan Sepak Bola, demikian juga dalam Mempraktekkan Latihan Kebugaran Jasmani
3	TIK Guru : Fiderius Dwi W	90	A	Sangat Baik dan sudah tuntas untuk Pengertian Dasar Internet, Sistem Jaringan, Tata Cara Akses Internet.	85	B	Baik dalam Mengidentifikasi perangkat keras yang digunakan dalam akses internet, demikian juga dalam Mengidentifikasi perangkat keras yang digunakan dalam akses internet
4	Bahasa Sunda Guru : Resti Supatika, S.Pd	91	A	Sangat Baik dan sudah tuntas untuk Menyimak Pidato (biantara)/ Khotbah (hutbah), Menyimak Lirik (rumpaka) lagu-lagu jenis tembang, Menyimak pembacaan carita pendek (carita pondok)	90	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Berpidato (biantara)
5	Jasa Pembukuan Guru : M. Tutik Haryati, S.Pd	91	A	Sangat Baik dan sudah tuntas untuk menjurnal transaksi keuangan pada perusahaan kecil selama satu periode pembukuan, memindahkan data jurnal ke dalam buku besar berdasarkan perkiraan masing - masing, membuat jurnal penyesuaian dari data penyesuaian yang ada pada akhir periode pembukuan.	89	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi membuat jurnal umum perusahaan dagang
6	LAB. Bahasa Guru : Apandi, S.Pd	90	A	Sangat Baik dan sudah tuntas untuk Mengidentifikasi teks Deskripsi, Mengidentifikasi teks Narasi sederhana, Mengidentifikasi Teks tentang informasi Diri.	93	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Mendemonstrasikan secara lisan teks deskripsi

Ekstra Kurikuler	Nilai	Keterangan dalam kegiatan
1	A	Sangat Baik Dan Aktif Dalam Mengikuti Berbagai Kegiatan Ekstra Kurikuler Yang Di Adakan Sekolah Terutama Kegiatan Ekstul Drumband78
2	B	Baik Dan Aktif Dalam Mengikuti Berbagai Kegiatan Ekstra Kurikuler Paskibra
3	—	—
4	—	—
5	—	—

Ketidakhadiran	
1	Sakit - Hari
2	Izin - Hari
3	Tanpa Keterangan - Hari
Jumlah Hari	

Mengetahui,
Orang Tua/Wali

Ramli
toho Moch Ramli



Cipanas, 14 Desember 2018
Wali Kelas

A. Tridjoko Suseno

A. Tridjoko Suseno, S.Ag
NIP. -